

社会見学旅行

鳥取。出雲大社～鳥取。ゲゲゲの鬼太郎山陰の旅



美味しくいただきました♪



十月二十二日から二十三日にかけて、社会見学旅行に行ってきました。心配されていた天候ですが、皆さんの日頃の行いもよく、二日間とも暖かい一日となりました。一日目の午前中はほとんどバス移動でしたが、皆さん疲れた様子は見られず、元気いっぱいです！島根ワイナリーでの昼食は、バーベキューでした。皆さん肉が焼けるのが待ちきれない様子で、生肉を食べる方はいませんでしたが・・・、ほとんどの方がご飯をお代わりしていました。ワイナリーの方でもワインやぶどうジュースの試飲、ソフトクリーム販売もあり、満腹になりました！

次に訪れた出雲大社では、観光センターの方の案内で散策をしました。お清めをした後、教えてもらった「二礼、四拍手、一礼」でお参りです。すぐに終わる方々長い時間お参りをされた方もいましたが、どちらの方も願いがかかいますように・・・。

ホテルに着いて少しゆつくりした後は、皆さんお待ちかねの大宴会です！旅館の若女将の「ゆつくり、楽しい時間を過ごしてください」の言葉に甘えて、大いに楽しみました！食事も美味しく頂き、カラオケでは衣装をして歌ったり、本日の盛り上がりとなりました。

二日目は、水木しげるロードの散策をしました。水木しげる記念館を見学し、外へ出ると、そこには鬼太郎、ねずみ男が！呼び止めて写真を撮りました。最初は怖がっていた人もいましたが、最後の方には仲良く写真を撮っていました。商店街では他にもたくさんの妖怪に出会い、さすが妖怪の町です。

お菓子の壽城では、たくさんのお菓子を試食、ヒルゼン高原センターで食べたヒルゼン焼きそばで皆さんお腹も心も満足な様子でした！

最後まで皆さん元気に怪我もなく終えることができました。おつかれさまでした！



楽しかったです！！



カラオケ、もりあがりました！



御礼

(株)キクノ
辻北区長 松下光男
様様
ありがとうございました



ベスト仮装大賞



青組さん優勝おめでとう!!



ミニミニ運動会

十月十七日に、ミニミニ運動会を実施しました。天気はみごとな秋晴れで絶好の運動会日和。青組、白組双方気合は十分です！

毎年おもしろハプニングがおこるあかつきですが、サイコロの目の数だけ段ボールを積み上げ運び競技では、敵の組の高々と積んだ段ボールを運びのをお手伝いする方も！ また「怪人あかつき」では衣装があまりにも似合いすぎの青組さんにベスト仮装大賞が贈られました。

最終種目は毎年恒例の「あかつきうすしお」です。優勝が懸かった最後の種目・両組とも遠心力で吹き飛ばされそうな勢いでコーナーを回り、結果、青組優勝が決まりました！ 優しく明るく元気よく！あかつきの郷らしい楽しい運動会となりました。